



----- HORARIO DESDE EL 1 DE SEPTIEMBRE -----

Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 7.30 y 13 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 y 13.35 horas

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 19 y 20 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Todos los días (de lunes a domingo) habrá

Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 681 049 563

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves: Por la mañana: de 10 a 11.45

Sábados: Por la mañana: de 10 a 10.30

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

Despacho de Cáritas

Se pondrá en marcha la segunda quincena

Martes:

De 10 a 12 de la mañana. Tlfno. 91 662 05 71

Servicio de Orientación para el Empleo:

Miércoles de 10 a 11.30 Tlfno 681211980 (desde el 12)

Centro Orientación Familiar (COF)

Martes y Jueves, con cita: De 10 a 13 y de 17.30 a 20

Tlf. 916626224 (e-mail: info@cofjpii.es)

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 18.30 a 19.45

Sábados: De 10.45 a 11.45, y de 13.30 a 14.10

- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

Domingos:

De 10.45 a 14.15 mañana y de 18.30 a 20.45 tarde.

Estos horarios podrán prolongarse si es necesario.

También habrá confesión siempre que se solicite.

ORACIÓN DEL ENFERMO

El día 11 de febrero, Fiesta de la Virgen de Lourdes, se celebra el día del enfermo. Acompañemos con nuestra oración a las personas con su salud mermada, a las personas que están sufriendo. El poder de la intercesión es muy grande. Y llega muy directo.

Señor,

Tú conoces mi vida y sabes mi dolor, has visto mis ojos llorar, mi rostro entristecerse, mi cuerpo lleno de dolencias y mi alma traspasada por la angustia. Lo mismo que te pasó a Ti cuando, camino de la cruz, todos te abandonaron.

Hazme comprender tus sufrimientos y con ellos el Amor que Tu nos tienes.

Y que yo también aprenda que uniendo mis dolores a tus dolores

tienen un valor redentor por mis hermanos.

Ayúdame a sufrir con Amor, hasta con alegría.

Sí no es "posible que pase de mí este cáliz".

Te pido por todos los que sufren:

Por los enfermos como yo

Por los pobres, los abandonados, los desvalidos, los que no tienen

cariño ni comprensión

y se sienten solos.

Señor:

Sé que también el dolor

lo permites Tú

para mayor bien

de los que te amamos.

Haz que estas dolencias

que me aquejan,

me purifiquen, me hagan

más humano,

me transformen y me acerque

mas a Ti. Amén. San Juan Pablo II

PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



INFORMACIÓN

342

FEBRERO 2020 PRIMERA QUINCENA tlfno 916626224

www.archimadrid.es/nsmoraleja e-mail: nsmoraleja@gmail.com

nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com

CARTA DEL PARROCO

Queridos todos: Cada miércoles, cuando no está en uno de sus viajes apostólicos, hay Audiencia General del Papa con todos los que quieran acercarse a la Plaza de San Pedro (o, cuando no lo permite el tiempo en el Aula San Pablo VI). Allí el Santo Padre va tocando distintos temas para alimentar la fe del pueblo cristiano. Normalmente siguen un tema concreto que se va



desarrollando a lo largo de las semanas. Así el Papa ha ido desgranando el Padrenuestro, los Hechos de los Apóstoles, etc. Esta última semana ha empezado un nuevo ciclo en que irá explicando las Bienaventuranzas, que son "la carta de identidad" del cristiano. Jesús nos da con ellas los "nuevos mandamientos", que señalan el camino de la felicidad. Mira lo que decía Francisco al respecto: ¿Qué significa la palabra "feliz", "bienaventurado"? Viene del griego, que significa el que está en condición de gracia, la persona que avanza en la

amistad con Dios. Esto es importante: Las Bienaventuranzas iluminan las acciones de la vida cristiana y revelan que la presencia de Dios en nosotros nos hace verdaderamente felices. En ocasiones, Dios elige caminos difíciles de entender —a veces, no entendemos porqué nos pasan ciertas cosas—, por ejemplo, el de nuestros propios límites y el de nuestras derrotas, pero es allí donde manifiesta la fuerza de su salvación y nos concede la verdadera alegría.

INTENCIONES DE LA PARROQUIA PARA LA PRIMERA QUINCENA DE FEBRERO

En esta Primera quincena de Febrero, vamos a rezar especialmente para que la parroquia sea ese lugar de encuentro y esa casa común, donde todos encontremos a Dios, que es Padre, que es Hijo, que es Espíritu Santo. Porque somos y hemos de sentirnos la familia de los hijos de Dios. Recemos.



LOS SANTOS DE CADA DÍA

1 de febrero. Sábado de la Tercera Semana del Tiempo ordinario. Santa Brígida, virgen (+ c. a. 525), San Cecilio, obispo y mártir.

2 de febrero. Domingo de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. Fiesta de la Presentación del Señor, Nuestra Señora de la Candelaria.

3 de febrero. Lunes de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. San Blas, obispo y mártir (+ c. a. 316), y San Óscar, obispo.

4 de febrero. Martes de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. San Andrés Corsini, obispo (+ 1301-1373).

5 de febrero. Miércoles de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. Santa Águeda, virgen y mártir (c. a. 230-251).

6 de febrero. Jueves de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. San Pablo Miki y compañeros mártires del Japón (+ 1597).

7 de febrero. Viernes de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. San Teodoro de Hereclea, mártir (+ c. a. 319), Santos Ricardo y Sergio, Beato Pío IX.

8 de febrero. Sábado de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. San Jerónimo Emiliano, fundador (1481-1537).

9 de febrero. Domingo de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. Santa Apolonia, virgen y mártir (+ c. a. 249), San Alejandro.

10 de febrero. Lunes de la Quinta Semana del

Tiempo Ordinario. Santa Escolástica, virgen (c. a. 480-543).

11 de febrero. Martes de la Quinta Semana del Tiempo Ordinario. Nuestra Señora de Lourdes.

12 de febrero. Miércoles de la Quinta Semana del Tiempo Ordinario. Santa Eulalia de Barcelona, virgen y mártir (+ 304), San Benedicto.

13 de febrero. Jueves de la Quinta Semana del Tiempo Ordinario. San Benigno, presbítero y mártir (+ 303).

14 de febrero. Viernes de la Quinta Semana del Tiempo Ordinario. San Cirilo, monje (827-869) y San Metodio, obispo (c. a. 825- 885), patronos de Europa.

15 de febrero. Sábado de la Quinta Semana del Tiempo Ordinario. San Faustino y Santa Jovita, hermanos, mártires (+ 122), San Saturnino.



TRABAJAR PARA DIOS

“Trabajad por vuestra salvación con temor y temblor; porque Dios es quien obra en vosotros el querer y el actuar conforme a su beneplácito. Hacedlo todo sin murmuraciones ni discusiones, 15 para que lleguéis a ser irreprochables y sencillos, hijos de Dios sin tacha en medio de una generación depravada y perversa, en la cual brilláis como luceros en el mundo ” **Filipenses 2, 12b-15**



INTENCIONES DEL PAPA PARA EL MES DE FEBRERO

Os recordamos que, para este mes de febrero, las intenciones del Santo Padre son las siguientes: *Escuchar los gritos de los emigrantes: Recemos para que el clamor de los hermanos migrantes, víctimas del tráfico criminal, sea escuchado y considerado.*

INTENCIONES DE LA CONFERENCIA EPISCOPAL ESPAÑOLA PARA EL MES DE FEBRERO

Las intenciones de los obispos españoles para el mes de Agosto a las que podemos unirnos, son: *Por las mujeres que se encuentran en situación de pobreza, marginalidad, discriminación, abuso o violencia, para que sean siempre respetadas en su dignidad y puedan salir de esas situaciones injustas.*

MISA POR LOS ENFERMOS Y HERIDOS EN EL CORAZÓN Y EL ALMA

La próxima Misa especial por los enfermos y heridos en el corazón o el alma, será el **10 de Febrero, segundo lunes de mes, a las 19 de la tarde.** Después de ella haremos una Oración de Misericordia por todos, con Exposición y Adoración con el Santísimo. Alabemos al Señor y démosle gracias por tantas cosas buenas como nos regala. Confiemos cada vez más en Dios que nos salva por su amor que se hace misericordia.



LOS SIETE DOMINGOS DE SAN JOSÉ

Siguiendo una antigua tradición, y como recuerdo de los principales dolores y gozos de la vida del Santo Patriarca San José, esposo virginal de María, y patrono de la Iglesia, habitualmente se le dedican los siete domingos anteriores a su festividad (que es el 19 de marzo). Es una buena costumbre ponerse bajo su protección durante este tiempo, rezando esta oración. En esta ocasión el primer domingo comienza el 2 de febrero. También se puede practicar esta devoción en cualquier otra época del año. Os ofrecemos una pequeña oración para rezar todos estos domingos:

Oh Dios, que con inefable Providencia, elegiste a San José como esposo de la Madre de tu Hijo, concédenos la gracia de tener como intercesor en el cielo al que veneramos como protector en la tierra. Por Jesucristo, nuestro Señor. Amén

CARITAS: ATENCIÓN A PERSONAS MAYORES

Como sabéis, Caritas parroquial está muy activa y tiene muchas iniciativas. Una de ellas es la atención a las personas mayores. Es lo que se llama: Equipo de intervención con mayores (EIM). ¿A quién está dirigida esta atención, a las personas a partir de 65 años. ¿Y en qué consiste? Es más fácil que en esa edad pese más la soledad, o se incrementen las dificultades de movilidad y se



necesite alguien que pueda ayudar a facilitar las cosas. Los voluntarios lo que hacen es acompañar a las personas en sus casas, se les ofrece ayuda para las gestiones de diverso tipo que puedan necesitar, poder charlar, pasear, acompañar al médico...

¿Cómo se puede acceder a ello? Coméntalo con alguno de los sacerdotes, o con Caritas parroquial. Se trata de dejar el nombre y un número de teléfono y así nos pondremos en contacto contigo para saber qué necesitas. Hasta ahora contamos con cuatro personas voluntarias, para esta misión concreta. Caritas Martes tlfno 916620571. Esto nos lleva también a plantear, a todo el que pueda estar interesado en ayudar a los demás, ofreciendo su tiempo y dedicación, la posibilidad de incorporarse a Caritas como voluntario. Siempre se necesitan brazos para hacer llegar a muchos la cercanía de Dios, también en lo material, cuando hay tantas necesidades que cubrir. Animaos.